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COMUNE DI ALCAMO
      

 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI
*************

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE
                Politiche Agricole, Ambiente, Sicurezza, Mobilità Urbana, Politiche Energetiche, 
                                         Protezione Civile, Polizia  Locale, Tutela Animali

Verbale N.34 del 17-04-2018

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

Ordine del Giorno:

 -Piano di Protezione Civile Comunale.

 -Varie ed eventuali.

                   

                                                                                                       Presente     Assente      Entrata       Uscita        Entrata       Uscita

Presidente Puma Rosa Alba SI 10.40  11.25

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI 10.40 11.25

Componente Cuscina’ Alessandra          SI  --------- --------

Componente Cusumano Francesco       SI     10.40  11.25

Componente Sucameli Giacomo
   
     SI ----------- -----------

L’anno Duemiladiciotto (2018) il giorno  17  del mese di Aprile   alle ore 10,40 presso il Palazzo  

di Vetro piano  terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce per la seduta  la IV Commissione 

Consiliare Permanente di Studio e Consultazione.

Alla predetta ora sono presenti la Presidente Puma Rosa Alba, il  V/ce  Presidente Calandrino 

Giovanni, il Cons. Cusumano Francesco e con funzione di Segretaria  la sig.ra Anna Lisa Fazio e 

sono  altresì  presenti  il  Responsabile  della  protezione  civile  Geom.  Vittorio  Sessa  e  il  Rag. 

Salvatore Campanella.
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La Presidente Puma , coadiuvata dalla segretaria sig. Anna Lisa Fazio,  accertata la sussistenza 

del  numero  legale,  apre  la  seduta  ringraziando  per  la  presenza  il  geom.  Sessa  e  il  rag. 

Campanella.

La Presidente apre al seduta informando gli intervenuti che questa commissione in data 20-12-

2016 verbale  n° 27 ,avendo avuto notificato   una richiesta  di  parere da parte  dell’Ufficio  di 

Presidenza  del  Consiglio  in  merito  all’approvazione  in  Consiglio  Comunale  del  Piano  di 

Protezione  Civile  ,(  Delibera  di  C.C.  n°  60  del  13-12-2016)   ha  approfondito  i  contenuti 

riscontrando  delle incongruenze soprattutto sui dati sensibili inseriti nel piano di che trattasi e 

che in questa sede  di seguito si riportano:

Per le scuole pubbliche è aggiornato per l’anno scolastico 2014/2015; Va aggiornato anche per l’anno  

scolastico 2016/2017;

Nella parte che riguarda l’elenco degli Ultraottantenni non è segnato l’anno di riferimento;

Nell’elenco dipendenti comunali prospetto aggiornato al 2015, manca il 2016 va aggiornato per il 2017;

Nell’elenco che riguarda  i cittadini stranieri va aggiornata la lista e la normativa di riferimento

( es. Ord. del 28 dicembre 2012 chiusura stato di emergenza);

Nell’elenco adulti disabili 2014/2015, aggiornare il 2016/2017;Disabili nelle scuole 2014/2015  

aggiornare 2016/2017;

Elenco disabili e assistenza domiciliare “H” AIAS  riferimento 2014, da aggiornare;

Elenco edifici tattici – sensibli - strategici non è riportato l’anno di riferimento ;

Elenco cittadini non e riportato l’anno di riferimento;

In questo allegato manca l’impaginazione e l’indice;

Nell’allegato  L  elenco  dei  pozzi,  delle  manichette  e  degli  idranti  con  rispettive  schede,  va  

aggiornato:

Continua  la  Presidente  dicendo   che  per  quanto  riguarda  le  caratteristiche  urbanistiche  e  le 

cartografie  inserite  nel  piano,  la  commissione  ritenne  allora  opportuno  demandare  alla  III 

Commissione Consiliare la visione delle stesse per esprimere il parere di competenza in modo 

che  questa  commissione  potesse  rilasciare  quello  definito  per  l’approvazione  in  Consiglio 

Comunale.

La  III  Commissione  ha  trasmesso  in  data  24-01-2017  prot.  n°  1666  un nota  indirizzata   al  

Responsabile della Protezione Civile, e per conoscenza agli organi istituzionali dell’Ente. nella 

quale veniva richiesta anche in collaborazione e l’apporto di altri uffici quanto segue:

1.  se la “Aree di Protezione Civile” , di cui all’allegato n° 3 del predisposto piano , ricadano in  

zona F e/o in zone compatibili (aree per attrezzature di tipo pubbliche)

2. se tutte le “ Aree” di cui al punto precedente siano state acquisite al patrimonio indisponibile 

del Comune di Alcamo, e comunque siano nella piena disponibilità giuridica dello stesso.
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3.se e per quali predette  “ Aree “ , nel caso alcune di esse non sono state acquisite al patrimonio 

comunale , sono stati eventualmente avviati i relativi procedimenti tendenti alla reitera dei vincoli 

espropriativi medesimi .

Una  seconda nota  venne trasmessa  a  questa  commissione  ,  da  parte  del  Presidente  della  III 

Commissione ,in data 03-07-2017 prot. n° 13854, nella quale riportava che non aveva ricevuto 

alcun riscontro alla richiesta da parte dell’Ufficio di protezione civile e che non poteva procedere 

al rilascio del parere afferente l’approvazione del piano di protezione civile .

Il  geom. Sessa interviene sottolineando che all’epoca dei fatti  riportati  dalla  Presidente ,  non 

faceva  parte  dell’Ufficio  di  Protezione  Civile  ,  però  dal   momento  che  sé  stato  nominato 

responsabile della protezione civile,  in data 11-07-2017 prot. 14601 ha richiesto urgentemente 

alla Direzione 1  -  Sviluppo Economico e Territoriale di fornire con cortese sollecitudine tutte le 

notizie richieste dalla III Commissione Consiliare.

Da parte della Direzione 1 è stata  trasmessa, in data 27-07-2017 prot. 15960,la nota   nella quale 

si è dato corso solamente al   punto 1 della richiesta  della III Commissione , ma per quanto 

riguarda i punti 2e 3 si demanda per competenza alla Direzione 6 Ufficio Patrimonio..

Il geom. Sessa tiene a precisare che dal 13 luglio 2017 è stato trasferito alla Direzione 1 Area 3 

Attività Produttive , e gli è stato chiesto per un mese di continuare ad essere responsabile della 

Protezione Civile fino alla nomina del nuovo responsabile .

Sono trascorsi 9 mesi ed ancora si trova a scavalco tra le due Aree. Ha sollevato le difficoltà che 

questa situazione comporta come per esempio gestire l’incendio D’Angelo  accaduto la scorsa 

estate e che non è stata un’operazione facile da gestire.

La Presidente chiede se questa criticità è stata sollevata a chi di competenza.

Il geom. sessa risponde che è stata a suo tempo riferita sia all’Ass.re Al ramo sia al Dirigente.

Il geom.  Sessa  aggiunge anche che l’Ufficio di Protezione Civile , quando sono state rimodulate 

tutte le direzioni con una  nuova riorganizzazione delle stesse, è stato smembrato e smantellato 

danneggiandolo, il personale è stato ridotto. Attualmente  è composto dal rag. Campanella e da 

due unità ASU. Nessun passaggio di consegne è stata   fatta  da parte  della Direzione 4 alla 

Direzione 7.

La Presidente dice che conoscere queste forti  criticità  all’interno di un ufficio è bene ed è dovuto 

perché si conosce la realtà delle cose.

Il Geom. Sessa continua dicendo che la selezione per il nuovo responsabile della P.C. è stata 

espletata e nominato un vincitore che però non ha mai preso servizio alla Protezione Civile .

Un altro  fattore  molto  importante,  da non sottovalutare,   aggiunge  il  rag.  Campanella  è   la 

mancanza di tecnici che servono per svolgere i sopralluoghi o intervenire  in particolari momenti 
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di emergenza. L’unico tecnico presente è il geom. Sessa che, proprio perché gestisce due diverse 

aree, spesso non può svolgere il proprio ruolo in maniera efficiente non essendo presente tutti i 

giorni.

Il geom. Sessa ritornando al “ Piano di Protezione Civile”  dice che nelle condizioni in cui si 

trova l’ufficio , non è possibile modificare e aggiornare i dati sensibili del piano per mancanza di 

personale qualificato.

La Presidente dice che il dato di fatto è che alla P.C, non c’è personale e un po’  in tutte  le 

direzioni si nota questo tipo di criticità.

Ringrazia  il  geom.  Sessa   per  la  massima  disponibilità  mostrata  nello  svolgimento  delle  sue 

mansioni  ,  ma  ribadisce   che  l’ufficio   va  efficentato   al  fine  di  non  creare  disservizi  alla 

cittadinanza.

Comunque  il  Geom.  Sessa  dice  che  tutte  le  aree  presenti  nel  piano  sono  pubbliche   e  si 

dovrebbero aggiornare i dati sensibili periodicamente; per il resto il piano potrebbe andare bene.

La Presidente propone ai presenti di programmare una seduta sia con l’Ass.re al ramo sia con il 

Dirigente  affinché  si possa creare  un gruppo di lavoro per procedere all’aggiornamento dei dati 

sensibili e si possa discutere della criticità relativa all’Ufficio di Protezione Civile.

   Alle ore 11.25 la Presidente ringrazia gli intervenuti e scioglie la seduta.

         La  Segretaria                                                                                La   Presidente             

F.to  Sig.ra Anna Lisa Fazio                                                             F.to Ing. Puma Rosa Alba
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